
11
月
30
日
に
行
わ
れ
た

行
革
委
員
会
で
羽
田
問
題

の
国
に
送
る
意
見
書
が
全

会
一
致
で
可
決
し
ま
し
た
。

委
員
長
と
し
て
共
産
党

の
鈴
木
ひ
ろ
子
区
議
が
４

度
目
の
提
案
を
し
て
や
っ

と
提
出
ま
で
至
り
ま
し
た
。

こ
の
間
何
度
も
住
民
団

体
か
ら
求
め
ら
れ
て
い
た

教
室
型
説
明
会
を
含
む
手

法
で
説
明
を
行
う
よ
う
意

見
を
挙
げ
る
こ
と
が
で
き

ま
し
た
。

ま
た
、
現
在
示
さ
れ
て

い
る
新
ル
ー
ト
計
画
を
こ

の
ま
ま
進
め
る
こ
と
に

「
危
惧
を
抱
い
て
い
る
」

と
い
う
文
章
も
記
載
さ
れ
、

「
現
状
の
ま
ま
で
は
ダ
メ

だ
」
と
い
う
主
旨
が
盛
り

込
ま
れ
た
こ
と
は
意
義
が

あ
り
ま
す
。

こ
れ
は
他
党
の
支
持
層

に
も
羽
田
の
新
ル
ー
ト
を

こ
の
ま
ま
進
め
さ
せ
る
わ

け
に
は
い
か
な
い
と
い
う

想
い
が
広
が
っ
て
い
る
か

ら
で
す
。

さ
ら
に
世
論
を
広
げ
計

画
撤
回
に
さ
せ
ま
し
ょ
う
。

署
名
に
ご
協
力
下
さ
い
。

共
産
党
は
意
見
書
に
国

と
の
協
議
の
場
を
設
置
す

る
こ
と
、
大
気
汚
染
に
よ

る
区
民
へ
の
影
響
を
明
ら

か
に
す
る
こ
と
な
ど
の
記

載
も
求
め
ま
し
た
が
、
共

通
の
認
識
に
至
り
ま
せ
ん

で
し
た
。
そ
の
項
目
も
含

め
引
き
続
き
実
現
の
た
め

力
を
尽
く
し
ま
す
。
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のだて
事務所：品川区豊町6-2-1 ℡：03-3786-6674
区議控室：品川区広町2-1-36 ℡：03-5742-6818

と し

稔史
ふ み

日本共産党 品川区議会議員 区政報告

のだて稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、31歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で
6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

ニ
ュ
ー
ス

区
政
報
告
に
つ
い
て

ご
意
見
、
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。

羽田新ルート問題

11月20日、羽田の低空飛行ルートに反対する品川区民の会が大田の会と合同で署名宣伝を実施。大井町

駅ヤマダ電機前でプロジェクターも使用し１時間で１００筆集まりました。私と安藤区議も参加。



11
月
22
日
、
羽
田
問
題
で
国
交

省
と
交
渉
を
行
い
、
白
石
都
議
や

安
藤
区
議
な
ど
が
質
問
し
ま
し
た
。

落
下
物
対
策
で
新
た
に
行
う
と

す
る
着
陸
後
の
機
体
チ
ェ
ッ
ク
は

資
格
の
な
い
国
交
省
職
員
が
行
う

こ
と
が
わ
か
り
、
安
全
の
担
保
に

な
ら
な
い
こ
と
が
明
ら
か
に
。

ま
た
「
午
後
３
～
７
時
ま
で
の

枠
を
拡
大
し
な
い
よ
う
書
面
を
交

わ
す
の
か
」
と
聞
く
と
「
そ
の
考

え
は
な
い
」
と
拡
大
も
あ
り
う
る

姿
勢
が
浮
き
彫
り
に
な
り
ま
し
た
。

こ
の
ま
ま
黙
っ
て
い
て
は
暮
ら

し
を
守
れ
ま
せ
ん
。
ご
一
緒
に
。
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無料法律相談やります

１月10日(火)午後６時～８時

会場：のだて稔史事務所 豊町６-２-１

お気軽にご相談下さい。弁護士とお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡ください。℡３７８６-６６７４

暮
ら
し
を
守
ろ
う
！
羽
田
新
ル
ー
ト
撤
回
に

国
交
省
の
強
行
姿
勢
が

浮
き
彫
り
に

▲12月４日、豊町４、６丁目でもちつき大会

を開催。もち小分けマシーンにビックリ！一定

量に分けられ、やけどもしません。私もお餅を

つき、現在筋肉痛です。お餅はおいしくいただ

きました。

▲11月19日、図書館フォーラムが品川だけでなく

他区の状況も聞こうと練馬、文京、大田各区の方を

呼んで集会を開催。どの区でも指定管理制度が導入

され職員がすぐに変わることが報告されました。

▲国交省職員に要望書を提出。右2人目から白石都議、山添参院議

員が手渡しました。私も参加しました。

羽田区民の会

アピールパレード
12月18日(日)午後２時～

区役所前のしながわ中央公園集合

大井町駅前を２度通り大井中央公園

を一周し森下児童遊園で解散

途中の参加、中抜けもＯＫ

第７回


